



仲間の心に温かい
風を吹かせよう！

～夏風～

国見町立
県北中学校

R 3. 7. 16(金)
第15号

3学年だより

夏休みの準備は できましたか？

1学期も残り2日となりました。体験入学の事前指導も終わり、受験生として夏を乗り切る心構え、準備が整っていると思います。

休日の家庭学習も修正を重ねながら、自分のペースがつかめていることでしょうか。夏休みに入ってからやるのでは、ただ時間が過ぎてしまい何の収穫も得ずに終わってしまいます。

時間を有効に使う意味でも、1学期中に計画・実践していきましょう。

3学年主任 今村恵美子

1学期最後の学年集会！

1学期の反省を全体と各クラスから発表してもらいました。さらに、夏休みの過ごし方として生活面・学習面で話をさせていただきました。最後に佐々木先生から夏休みの時間の使い方を自分の経験談を含め、話をさせていただきました。心に留めて生活し、2学期の始業式には充実した顔つきで登校することを楽しみにしています。



～各クラスからの反省～



～佐々木先生からのお話～



【1学期の反省】 学年全体を通して

3年生になってから早くも3か月が過ぎました。皆さんはこの一学期を有意義に使うことができましたか？修学旅行では、全員が「函館の歴史や文化を学び、実際に見て、体験することで、自分たちの住んでいる”国見”の良さを再確認すること」ができたと思います。さて、皆さんに聞きたいと思います。県北中学校の”顔”としての行動はできたでしょうか？中にはできなかった人もいたかもしれません。**できた人もできなかった人も、2学期・3学期では冷静な行動が取れるようにしていきましょう。**

3の1 佐藤圭将

【1学期の反省】 1組から

1学期の良かった点は、「**ルーティーンを丁寧に行なえたこと**」です。悪かった点は、「**LCプロジェクトを実行している人が全員ではないこと**」です。2学期は、1学期の課題を改善できるように、中央委員を中心に全員で呼びかけ、実行していきたいです。そして、これからもっと良いクラスにしていきたいです。3の1 武田紗季

【1学期の反省】 2組から

「花束～25本分の団結力～」という学級目標に向かって1学期を過ごしてきました。良かった点は、「**授業中に、声を出せる人が増えたこと**」です。悪かった点は、「**時間に余裕をもって行動できなかったこと**」です。2学期は、24人全員が勉強に集中できるように、良い点をさらに伸ばして、反省点を改善できるように頑張りたいです。3の2 岩渕 心音

【1学期の反省】 3組から

1学期の良かった点は、「**返事・ルーティーン**」です。私たちはこのルーティーン・返事も合唱練習の一環として、1回1回手を抜かずにやってきました。悪かった点は、「**1分前着席**」です。授業前の1分でも2週間続ければ58分。約1時間になります。2学期からは、この1分前着席を徹底し、クラス全員で勉強できる雰囲気づくりをすると共に、ルーティーンを手を抜かず、これらを3組の学級目標である「**全う**」していきます。

3の3 オスタフィエブ甲斐

【部活動から得たものパートⅡ】



私が部活動から得たものは、**礼儀**や**友達**、**楽しい思い出**です。礼儀は大人になっても大切なことなので学べてよかったです。友達は、困ったときに助け合える存在なので、これからも大切にしたいです。私は今までバスケットボール部で一生心に残るような最高の思い出ができてよかったです。

3の2 吉田咲菜

私が約2年間の部活動から得たものは、**目標に向かって練習し続けること**です。中学校に入るまで私は、続けている事は何もありませんでした。しかし部活動を始めてから、大会に向けて練習を毎日続けることで、自分の得意・不得意の技がわかるようになりました。その点を意識して練習した成果が、試合でよくわかりました。続けて頑張る力を身に付け、成長できました。

3の2 星 隆希

私は卓球部に入部し、**仲間の大切さ**を学びました。始めは話をしたことの無い人たちばかりで、不安だったけれど、約2年間一緒に活動して、お互いにアドバイスをしたり、励まし合ったりする大切な仲間になりました。みんなと一緒に生活できる時間は残りわずかなので、残された時間を大切にしていきたいです。

3の2 寺島 真愛

☆何でも一生懸命に取り組む経験が大切。

今朝方の皆さんの姿を見ますと、私の少年時代を思い出します。でも、私の少年時代に比べたら、皆さんはなんと幸せなことでしょうか。私が皆さんの年齢のころには、毎日お腹いっぱいにご飯を食べることができませんでした。着るものも満足にありませんでした。本も、靴もなく、学校へ行くときは、学用品を風呂敷に包んで持っていきました。靴下もなかったので、お天気のいい日には藁(わら)草履をはいて、雨の降る日は下駄をはいて、素足で学校まで行っていたんです。

寒くてもそういう格好で学校生活を送っていました。しかも、学校の授業が終わると、約5キロの道のりを半ば走るようにして家に帰ってきて、すぐに農作業に行きました。だから私には、予習したり復習したり、試験のための勉強をしたりする時間は与えられていませんでした。

それで、学校の試験では、あまりいい成績をとったことはありません。しかし、こんな体験を通して、私は「**自分に対して我慢をする**」という強い心を持つことができました。

人間は一所懸命、何かを経験しておくことが大切なのです。いま私はそのようにはっきりと皆さんに申し上げます。

(あとからくる君たちへ伝えたいこと

鍵山秀三郎 著)

あとからくる君たちへ伝えたいこと

☆良い習慣を身に付けるには大変な努力が必要

皆さん、こんにちは。
今朝は早くから皆さんの姿を拝見しましたが、感心したことばかりでした。まず靴がきちんと揃っている。それから皆さんの表情が明るい。それから、朝皆さんが講堂に入場するときのすばらしさ。喋らず黙々と入ってこられた姿がありました。こういうことは、自分たちがやっている、なんでもないような当たり前のことのように思えます。けれども、このような**よい習慣を身に付けるのは、実は大事なこと**なのです。こういった取り組みがきちんとできるというのは、先生方が日頃、どれだけ皆さん方にご指導をされているかの証拠です。また、皆さん方が、それをいかに素直に聞いておられるか、という証拠ですね。

◆ 今週の予定 ◆

7月 19日(月)			
朝自習：色ナビ社会③			
1	月	1	下校目安 16:20 完全下校 18:30
2	月	2	
3	月	3	
4	月	4	
5	月	5	
6	月	6	
普通時程	給食	普通清掃	部活あり

7月 20日(火)			
朝自習：色ナビ国語③			
1	火	1	第1学期終業式 完全下校 14:40
2	火	2	
3	金	4	
4	終業式		
5	学活		
特別時程	給食	美化作業	部活なし

